## 異常な残暑の2学期がスタート

兵庫県立尼崎工業高等学校 校 長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。日頃より本校の教育活動にご理解、ご支援をいただき感謝申し上げます。

気象庁によると、今年の夏は 1898 年統計開始以降で平均気温が最も高かったようです。 そんな酷暑の夏季休業中、大きな事故等の報告もなく2学期の始業式を迎えることができた ことをとても嬉しく思っています。2学期は、尼工祭、インターンシップといった行事が控 えています。そして3年生ほぼ全員の進路が決まる大切な学期でもあります。

9月3日(火)から4日間かけて3年生対象の模擬面接を実施しました。3年生諸君は1学期末から4者面談、応募前見学、履歴書の作成、面接練習等、16日に解禁された就職試験に向けた準備で忙しかったことでしょう。10日(火)に体育館で就職試験に向けた壮行会?を行いました。私から「体調管理」、進路指導部長から「準備万端」等について話をしましたが、暑さの影響かも知れませんが少し緊張感に不安を感じました。

今年度から選択科目で「朝鮮語」を開講しています。6日(金)に尼工OBの方を講師に招いて、朝鮮と韓国と日本の関係、在日朝鮮人・韓国人の歴史、国内で受けてきた境遇とその改善について講演して頂きました。ありがとうございました。



9日(月)から5日間かけて1、2年を対象に面談週間を設定しました。夏休み明けの躓き等を少しでも軽減することを目的にした今年度からの取組となります。GW 明けの面談週間と合わせて、生徒諸君への支援を継続したいと考えています。

17日(火)から通常授業が始まりました。面談週間もあり昨年から比べると1週間遅くなりましたが、連日真夏を思わせる暑さも続いていましたので、結果的にはよい2学期のスタートになったのではないかと思っています。

24日(火)から10月4日(金)までの間を第2回公開授業週間としています。これまでに保護者の方から実習の見学は、ほとんど経験がないのでよかった等の感想を頂いています。一方、BYODによるタブレット端末の活用については、小学校、中学校での活用状況に比べて少ないと感じておられる方が多く、家庭学習も含めて色々な場面で効果的な活用ができるよう改善していきます。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和6年10月1日